

Geschichten aus dem Wienerwald

Kaufbeuren – Marianne, die Tochter des "Zauberkönigs", soll den Fleischhauer Oskar heiraten, da dieser ein wohlhabender, anständiger Mann ist. Doch Marianne zieht es zu Alfred, der sich bisher durch Frauen und Pferdewetten über Wasser hielt. Marianne verlässt ihren Vater für ihre große Liebe. Ein Jahr später bekommen beide ein Kind, doch der Traum von Liebe und Zusammenhalt erfüllt sich nicht. Sie versucht sich als Tänzerin, und das Unglück nimmt seinen Lauf. Die Kulturwerkstatt erhielt für "Geschichten aus dem Wienerwald" von Ödön von Horváth eine Stückvorlage vom Intendanten des Münchner Volkstheaters Christian Stückl. Eine heruntergekommene "Prateratmosphäre" bildet die bühnenbildnerische Basis für das Schicksal der jungen Marianne und ihrer Familie. Mit den erfahrenen jugendlichen und erwachsenen Schauspielern aus der Oberstufe nimmt sie sich des Stoffes rund um Liebe, Leidenschaft und Absturz, nicht ohne Augenzwinkern an. Premiere ist am Samstag, 16. September um 19.30 Uhr im Theater Schauburg. Weitere Termine: 22., 23., 24., 28., 29., 30. September. Karten gibt es bei Tabakwaren Engels & Häuserer, Engels Genussreich, Stadtmuseum Kaufbeuren, Buchhandlung Menzel und an der Abendkasse. Foto: C. Jorda